

Périgueux • SOLIDARITÉ

## Des nouvelles de Thomas

Si la perspective du voyage à Boston n'est plus d'actualité, la lutte contre la maladie continue et l'association Gendarmes de cœur y participe.

**H**ier, le président de l'association Gendarmes de cœur, Michel Scat, remettait un chèque de 10 000 euros aux parents de Thomas. «*Notre association est très heureuse de pouvoir aider les parents de Thomas. Cet argent va leur permettre de pallier aux frais d'accompagnement qu'engendre les hospitalisations régulières de leur enfant, essence, chambre, peut-être même de trouver du personnel qualifié pour garder le petit Thomas à son domicile, afin que les parents, gendarmes, puissent aller travailler*». Le colonel Delestrade, tenait à souligner l'importance de la mobilisation solidaire autour de Thomas et de ses parents : «*Je dis merci à Thomas car aujourd'hui je ne regarde plus mes enfants de la même manière. Je suis ému dans le bon sens, c'est un rappel à la solidarité*



CHRISTOPHE BOQUET ET SON FILS THOMAS À CÔTÉ DU COLONEL DELESTRADE

*et aux vrais valeurs de la vie*». L'association «Thomas le courage qui donne espoir» quant à elle a reçu énormément de dons pour financer le voyage à Boston pour l'opération de Thomas. Etant donné qu'il n'est plus nécessaire pour l'enfant d'aller aux Etats-Unis, et qu'il est pris en charge à l'hôpital Necker, l'association se retourne vers

la recherche pour le cancer et a acheté un endoscope à l'hôpital Necker pour un confort des chirurgiens et des patients.

Thomas quant à lui, après avoir subi plusieurs opérations pour enlever une grande partie de la tumeur, vient d'entamer une chimiothérapie pour stopper l'alimentation de sa tumeur qui est ma-

ligne. A l'issue de ce traitement et selon son efficacité, une troisième opération, fin août début septembre sera de nouveau nécessaire.

Valérie Latars, la maman de Thomas tenait à donner des nouvelles de son fils «*il y a beaucoup de donateurs qui n'ont pas de nouvelles récentes de Thomas car elles n'ont pas forcément accès à internet. Ils ne sont donc pas forcément au courant que la situation a évolué et qu'il n'y a plus de perspective d'opération à Boston*». Les nouvelles sont donc qu'il y a de l'espoir et que plus de 80% de la tumeur de Thomas a réussi à être enlevée. Quand à Christophe Boquet, le papa de Thomas : «*Merci à tous, sans le grand soutien que vous nous avez apporté, nous n'aurions jamais pu nous battre autant pour Thomas*».

AURÉLIE FOLGADO (CLP)

### LA PHOTO DU JOUR

## 10 000 euros pour aider Thomas

L'association des Gendarmes de cœur a remis hier un chèque de 10 000 euros aux parents de Thomas, un petit garçon périgourdin atteint d'une tumeur extrêmement rare.

Le chèque a été remis par Michel Scat, président de l'association, avec quelques gendarmes de la caserne Clech et en présence du colonel Delestrade du commandement de groupement de Dordogne.

La somme récoltée servira à payer les frais médicaux du petit garçon, qui a été opéré le 11 juin dernier. Christophe, le père de Thomas, s'est montré particulièrement ému par ce don. «*Sans le soutien de tout le monde, jamais nous n'aurions pu faire cela. Merci à tous du fond du cœur*».

PHOTO DL

